

## Neuwahl der LakoF-Sprecherinnen

---

Berlin, 15.01.2026

# Sprecherinnen der LakoF Berlin neu gewählt

**Die Landeskonferenz der Frauen- und Gleichstellungsbeauftragten der Berliner Hochschulen startet mit einem neuen Sprecherinnenteam in ihr 35. Jubiläumsjahr.**

Susanne Plaumann, Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte der Berliner Hochschule für Technik, und Dr.<sup>in</sup> Corinna Tomberger, Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte der Freien Universität Berlin, sind die neuen Sprecherinnen der LakoF Berlin. Nina Lawrenz, Frauen\*- und Gleichstellungsbeauftragte der Alice Salomon Hochschule Berlin, ist stellvertretende Sprecherin der LakoF Berlin.

Das Team wurde von der LakoF in ihrer Sitzung am 15.01.2026 einstimmig gewählt. Susanne Plaumann und Nina Lawrenz haben die LakoF in den letzten Jahren bereits vertreten und wurden in ihren Funktionen wiedergewählt. Dr.<sup>in</sup> Corinna Tomberger ist neu gewählt. Die LakoF strebt für ihr Sprecherinnenteam eine angemessene Vertretung verschiedener Hochschultypen an und freut sich daher, mit Dr.<sup>in</sup> Tomberger erneut eine Universitätsvertreterin dabei zu haben.

Die drängendsten Themen der LakoF werden die Begleitung und Umsetzung der Hochschulverträge unter den veränderten Voraussetzungen der massiven Kürzungen im Wissenschaftsbereich sein. Es gilt nicht nur, das erreichte Niveau der Gleichstellung an den Berliner Hochschulen zu halten, sondern Chancengerechtigkeit, Antidiskriminierung und Diversität weiter voranzutreiben und die Gleichstellungsstandards im Land Berlin auf eine noch breitere Basis zu stellen. Ziel muss auch weiterhin sein, die Frauenanteile insbesondere auf den Professuren zu erhöhen. Das neu gewählte Sprecherinnenteam freut sich auf die Zusammenarbeit mit den anderen hochschulpolitischen Akteur\*innen des Landes.

Die bisherige Sprecherin Antje Bahnik, Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte der Technischen Universität Berlin, hat sich nach vierjähriger Amtszeit nicht wieder zur Wahl gestellt. Gemeinsam mit der LakoF hat sie viel für die Gleichstellung an den Berliner Hochschulen erreicht. Die LakoF bedankt sich bei Antje Bahnik für ihr langjähriges gleichstellungspolitisches Engagement in Berlin wie auf Bundesebene. Sie bleibt als Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte an der TU Berlin aktiv und ist somit weiter Teil der LakoF.